

# González Videla crea el nuevo Departamento de la **ANTARTIDA**

Desde ayer, Chile no limita con el Estrecho de Magallanes sino con el **POLO SUR**

**ARGENTINA** también hará prevalecer sus derechos sobre las Malvinas

**PERON** aseguró que "no sacrificará jamás su soberanía aunque tenga que morir en la empresa"

Punta Arenas, 24.—El presidente González Videla ha llegado de la región Antártida a esta ciudad, donde se le dispensó un recibimiento apoteósico.

González Videla y su séquito se dirigieron a la Plaza de Armas donde el presidente pronunció un discurso, en el que entre otras cosas, dijo: "El presidente de la República llega hasta vosotros después de haber cumplido victoriosamente, con legítimo orgullo, uno de los deberes fundamentales de un gobernante: defender y consolidar nuestra soberanía en el territorio antártico."

La soberanía antártica la ejerció Chile, entre otros medios, a través de la ocupación efectiva de aquellos territorios por los esforzados y heroicos hijos de esta tierra. La explotación de la

riqueza pesquera en aquella región y las empresas chilenas llevadas a efecto desde hace casi un siglo en la Antártida, es lo que ha dado a Chile la forma jurídica indiscutible de la ocupación ante el Derecho Internacional.

"Como respuesta y manifestación del más pleno y efectivo ejercicio de la soberanía de la República, pondré mi firma ante vosotros en el mensaje que envío al Congreso Nacional, por el cual se crea el Departamento de la Antártida, uniendo a esta provincia todos los territorios al sur del Canal de Drake. Se fija como capital del nuevo Departamento, Puerto Navarino. Desde hoy Chile deja de imitar políticamente de África a Magallanes; Chile

(Pasa a la página 5.)

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.144. CEUTA MIÉRCOLES 25 DE FEBRERO de 1948—Precio 50 céntimos

## El Consejo de Seguridad INICIA EL DEBATE ACERCA DE LA DIVISION DE **PALESTINA**

Creech Jones manifestó que la retirada británica se realiza en medio de una creciente violencia

El delegado de Canadá, - que presidia, - declaró que está en juego **LA PAZ MUNDIAL**

**Estados Unidos y Gran Bretaña son opuestos a una partición con el empleo de la fuerza**

Lake Success, 24.—El Consejo de Seguridad ha comenzado sus reuniones y tras breve discusión, acordó admitir en el debate acerca de la división de Palestina a la Agencia Judía y a los árabes de Egipto y el Líbano.

El delegado del Canadá, actual presidente, previno a los árabes,

judíos y otros interesados en la disputa sobre Palestina, que no tomen ninguna medida que pueda agravar la situación, ya que de esta manera el problema no podría resolverse.

"En este asunto —dijo— no sólo está en juego Palestina sino la paz mundial".—EFE.

"Inglaterra ha prevenido el estallido de una guerra", dice Creech Jones.

Lake Success, 24.—El secretario de Colonias del Reino Unido, Arthur Creech Jones, ha declarado ante el Consejo de Seguridad de la ONU, que la retirada de las tropas y de la administración británicas en Palestina están llevándose a cabo en medio de creciente violencia.

"Es evidente que la situación general y la seguridad de Palestina han empeorado —dijo— mucho desde la resolución de la Asamblea general en 30 de noviembre pasado. Las dos comunidades del interior —árabe y judía— han perdido su contención, a la vez que, por parte de los árabes, se ha producido incursiones de partidas armadas desde los países vecinos, y que, por parte de los judíos, ha proseguido la inmigración ilegal, tratando de controlar esa situación, el personal británico civil y militar ha sufrido grandes pérdidas en sus vidas y en sus bienes," pero ha separado en muchas ocasiones a las facciones contendientes, ha evitado muchas violencias, ha controlado las fronteras y ha prevenido el estallido de una guerra civil abierta.

El Gobierno británico ha tratado de complacer en todo lo posible los deseos de la Comisión

para Palestina en sus preparativos para asumir la autoridad en el país, pero la inseguridad reinante, los peligros de dividir la autoridad en esas condiciones y las amenazas árabes contra una mayor inmigración judía le han impedido aquello.

El Gobierno británico no puede adelantar el período de presencia en Palestina de la Comisión de la ONU, en tanto que la responsabilidad de la seguridad y de la administración del país siguen siendo de la potencia mandataria. No obstante, el Gobierno de Palestina, ha hecho entrega de muchas facultades a las autoridades locales, árabes y judías y ha contribuido a la creación de fuerzas de Policía y a la administración por las respectivas comu-

(Pasa a la página 3.)

# LA GRAVE CRISIS POLITICA DE CHECOESLOVAQUIA

El primer ministro, Gottwald, reconoce que tiene discrepancias con el presidente de la República

Numerosos socialistas, entre ellos algunos diputados, han sido detenidos.- Alcaldes y funcionarios democratas son sustituidos por comunistas

Praga, 24.—La Asociación de guerrilleros se ha dirigido al presidente Benes. Piden la prohibición de las reuniones de los Partidos socialista nacional y popular y al mismo tiempo que se autorice a los "Comités de acción" de los guerrilleros para disolver tales reuniones, si se llegaran a celebrar.—EFE.

La huelga de los obreros comunistas : : : : : :

Praga, 24.—Sin incidentes, ha transcurrido la huelga simbólica de una hora, realizada por los obreros comunistas, para exigir la formación de un Gobierno comunista.—EFE.

Los estudiantes se manifiestan : : : : : :

Praga, 24.—Mientras continúa latente la grave crisis gubernamental, en la capital checoslovaca circulan rumores de que Gottwald, el principal dirigente comunista del país, prepara un "golpe" para hoy y que ya ha presentado al presidente de la República la lista del Gobierno que deberá aceptar.

En la Presidencia de la República se ha declarado que tales rumores son falsos y que Benes no ha recibido a Gottwald.

Por las calles céntricas de la capital se manifestaron esta ma-

ñana los estudiantes que gritaban a coro: "¡Los estudiantes son amigos del proletariado, pero no son rojos! ¡A las nueve habla Londres!" Este último grito es la consigna que utilizaban los checos durante la ocupación alemana y que divulgaban en pasqui-

nes y octavillas por toda la capital.—EFE.

Gottwald reconoce que tiene discrepancias con el presidente : : : : : :

Praga, 24.—El jefe comunista, Gottwald, ha reconocido pu-

(Pasa a la página 5.)

## En el Palacio de El Pardo FUERON ENTREGADOS AL CAUDILLO LOS caballos enviados como regalo del Presidente Perón

El general Avalos ofreció el obsequio pronunciando unas palabras, a las que contestó S. E. con otras de gratitud

Madrid, 24.—En la pista que en terrenos de El Pardo tiene la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo, tuvo lugar en la tarde de hoy la entrega de los caballos con que el presidente de la República Argentina, general Perón, ha obsequiado al Caudillo de España.

Al acto asistieron, además de SS. EE. el Jefe del Estado, y señora y la señora Carmen Franco Polo el embajador de la Argentina y señora; ministro de Asuntos Exteriores y señora; ministro del Ejército; teniente general jefe de la Casa Militar; general segundo jefe de la misma; jefe ac-

cidental de la Casa Civil; ayudantes de Campo de S. E. y alto personal de las Casas Militar y Civil.

El general don Alfredo Andrés Avalos, acompañado de la Misión militar argentina que se encuentra en nuestra Patria, hizo obsequio (Pasa a la página 3.)

El embajador argentino, doctor Radio, fallero mayor de una falla valenciana



MADRID. — El doctor Radio ha recibido a los señores Ezcurre y Albacar, falleros de honor de la "Falla" de Félix Pizcueta-Cirilo Amorós, que le entregan el nombramiento de fallero mayor de dicha "Falla", al mismo tiempo que son portadores de un típico obsequio valenciano.

# APOLO

Hoy continua desde las cinco. Gran estreno. La gran producción titulada:

## Rutas infernales

con JOHAN WAYNE y SIGRID CURIE

Próximamente:

ALMA CANARIA  
RETRATO EN NEGRO  
EL CARITAN KIDD  
CAPRICHOS DE MADAME

# Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5.

James Gagney y Sylvia Sidney en SANGRE SOBRE EL SOL

Un nuevo y sensacional drama de espionaje muy considerado entre los críticos cinematográficos.

Director: Frank Lloyd.



## SANTORAL DEL DIA

25 de febrero miércoles.—San Fe Matías, apóstol; Protetato obispo; Sergio, Montano, Lucio, Julián, Victorio, Primitivo, marcial; Modesto, obispo; Ediberto, rey, confesores Aguno. Rito doble. Ornamentos rojos.

## CULTOS DE HOY

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 19 y 30. Santo Rosario y plática cuaresmal.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 19 y 30 comienza el solemne Triduo, en honor de María Santísima de las Penas y Loreto, con sermón a cargo del Padre Aurelio Martínez, Agustino. Después de hecha la reserva del Santísimo Sacramento, el ejercicio del Via-Crucis.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: Ejercicios espirituales, organizados por la Rama de Mujeres de Acción Católica y dirigidos por el muy ilustre señor don Antonio Turrero, confesor de la Santa Iglesia Catedral de Cádiz; a las 9, misa; a las 9 y 30, meditación; a las 12, plática y examen; a las 16, Via-Crucis; a las 17, plática; a las 18 y 19, exposición de Su Divina Majestad y Rosario; a las 19 y 30, última meditación.

## JUEVES EUCARÍSTICO

Mañana se celebran en el Santuario de Nuestra Señora de África, los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar a las ocho y media, la Misa de Comunión general y por la tarde a las siete y treinta, la Hora Santa.

## EJERCICIOS ESPIRITUALES

Organizados por la Rama de Hombres de Acción Católica, el próximo día 8 de marzo, dará principio en el Colegio de San Agustín, una tanda de ejercicios espirituales internos, a cargo del Reverendo Padre de la Compañía de Jesús, don Gumersindo Bravo, de la Universidad Pontificia de Comillas, de los que

## Ejercicios espirituales del frente de Juventudes

Organizados por la Asesoría Religiosa del Frente de Juventudes de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, se están celebrando unos ejercicios espirituales, preparatorios del Cumplimiento Pascual de los componentes de dicha organización.

Ayer por la noche tuvo lugar la primera conferencia a cargo del Reverendo Padre don José Mainé Yaca, que versó sobre la "Vida futura", cuyo acto se vio muy concurrido de jóvenes, entre los que merecen especial mención el grupo de aprendices, alumnos de las clases nocturnas del Frente de Juventudes.

Estas conferencias que seguirán hasta el próximo domingo, se celebran en el Hogar de Falange, piso alto.

El día 29, domingo, tendrá lugar la Misa de Comunión, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, como acto final de los referidos ejercicios.

## Triduo en honor de María Santísima de las Penas y Loreto

En la tarde de hoy, miércoles, a las 19:30 horas, comenzará en la Iglesia de San Francisco el solemne Triduo que la Cofradía del Santísimo Cristo de la Humildad y María Santísima de las Penas y Loreto, dedica a sus titulares.

Las pláticas correrán a cargo del Reverendo Padre de la O. S. A. don Aurelio Martínez, y al final tendrá lugar el devoto ejercicio del Via-Crucis.

## Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS  
Racionamiento

A partir de hoy podrá adquirirse en todos los establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, contra el corte del cupón de "Patatas" correspondiente a la 10.ª semana de las actuales colecciones de cupones, UN KILO Y MEDIO DE PATATAS, a razón de 6'50 ptas. la ración.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 24 de febrero de 1948.

EL PRESIDENTE.

Firmado: Efigenia Jiménez.

oportunamente daremos a conocer el horario que registrará en los mismos, ya que a los actos que tengan lugar en la capilla de dicho colegio podrán asistir aquellos caballeros que lo desean, aunque no estén internos.

## SANTORAL PARA MAÑANA

26 de febrero, jueves.—Sanos Victorino, Victor, Niceforo, Claudio, Dióscoro, Serapión, Pappas, Herena, Donato, Justo, mártires; Félix III, papa; Tarasio, obispo; Cesáreo, confesor; B. Diego Cayvallo, S. J. Rito Simple. Ornamentos morados.

## Ministerio de Trabajo

### Instituto Nacional de Previsión

#### CONCURSO O POSICIÓN AL CUERPO PERICIAL DE CONTABILIDAD

Con fecha 16 de Febrero corriente se ha convocado por el Instituto Nacional de Previsión oposiciones para cubrir plazas de Oficiales Periciales de 3.ª de su Grupo de Contabilidad, en número de 34, vacantes en la actualidad, y 16 más que se prevé quedarán vacantes antes de la próxima Convocatoria reglamentaria. El Haber anual es de 8.500 ptas. más otras ventajas establecidas en su Estatuto de Personal. Título de Perito Mercantil o de Profesor Mercantil. Solicitudes hasta el 20 de Marzo próximo. Para más detalles véase la convocatoria expuesta en las oficinas Centrales del Instituto (Sagasta 6, Madrid) y en las de sus Delegaciones Provinciales.

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

### DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por falta de justificación legal de ventas de importantes cantidades de artículos de primera necesidad y racionados; he acordado imponer a D. FRANCISCO GOMEZ DUZMAN una multa de DOS MIL PESETAS, más pérdida de la mercancía que le fué intervenida.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 24 de Febrero de 1948.

EL DELEGADO.

Francisco del Valle Marín.

## Anuncios breves

### Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO. VENDO pequeño taller de niquelado. Razón esta Admón.

### Alquileres

CAMBIO plus tres habitaciones tercero, por otro de tres o más habitaciones planta baja. Razón esta Administración.

### Traspaso

TRASPASO pequeño almacén céntrico. Renta 90 pesetas. Informes, Vicente Martínez, Perfumería.

TRASPASO bar La Higuera y barbería. Playa Benítez. Razón Sardinero 45.

### Pérdida

PERDIDA imperdible plata flor con perilla desde Hotel Atlante a la Puntilla por carretera Muelle Dato. Se gratificará a quien lo entregue en dicho Hotel por ser recuerdo familia.

### Enseñanza

MECANOGRAFIA al tacto. Academia técnica El Pilar de Viti, Jadu.

### Varios

PARA la agricultura y riego: Motores - bombas "Unicornio", gasolina - Semi - Diesel - eléctricos - grupos electrógenos - grupos moto bombas desde 1 a 50 HP. Entregas rápidas. Escriba hoy mismo pidiendo oferta. Correo 376, dirección telegráfica "Unicornio", Barcelona.

CONFECIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

## Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

**El agua para los bueyes y el VINO para los reyes**

**FINO ALMINA**

Para los paladares más exigentes.

## Monte de Piedad y Caja de Ahorros

Habiéndose extraviado los resguardos n.ºs. 30.140, 3.684 y 798 correspondientes a operaciones de este Establecimiento, se ruega en su sección 1.ª que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del Artículo 64 del Reglamento. Ceuta a 24 de Febrero 1948.

## Anúnciese en EL FARO

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

### TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

FIGADURAS		PTS.
Fior de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Fior de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegant	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	3'45
Rameses	id. de 20	3'30
Chesterfield	id. de 20	3'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

## CARTELERA de CERVANTES

HOY miércoles 25 Desde las CINCO

[Formidable estreno] La más famosa novela del popular escritor venezolano ROMULOS GALLEGOS ha sido llevada a la pantalla. El legendario

## CANTA CLARO

llamado también EL FANTASMA DE LOS LLANOS

llega a nosotros en una película impresionante y bellísima producida en México para 20th CENTURY FOX

Esther Fernandez  
Antonio Bader  
Alberto Galán  
Taco Fuentes

**Cantaclaro**

Director Julio Bracho

Inmediato estreno. STEWART GRANGER el galán de "La Madona de las Siete lunas" en su gran producción VOCACION SUBLIME con Rosamund John

Después...

IDA LUPINO  
PAUL HENREID  
OLIVIA DEHAMBARD  
SYDNEY GREENSTREET

**Predilección**

## Parque de Sanidad Militar del Cuerpo de Ejército Marroquí (IX del Ejército)

### ANUNCIO

Autorizada por la Superioridad la construcción de 56 cajas embalajes, de diversos tamaños y características, según modelos expuestos en este Centro, todos los días laborables de 10 a 1, por el presente se cita a todos los industriales a quienes interese presenten las correspondientes ofertas en forma legal en las oficinas sitas en Padilla 3, en las horas hábiles, siendo de cuenta del adjudicatario el importe de este anuncio y terminándose el plazo de admisión de las mismas el próximo 10 de Marzo. Ceuta 21 de Febrero de 1948. EL DIRECTOR.

## Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal  
Papeles pintados

## MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

### SUBASTAS

Se celebrará el día 12 y siguiente si fuere preciso, del próximo mes de Marzo de 5 a 7 de la tarde, subasta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de Agosto del pasado año, estando expuestas las referidas prendas, los días 9, 10 y 11 de dicho mes y hora de 5 a 7 de la tarde en las oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral, núm. 9.

CEUTA, 23 de Febrero de 1948.

# POR SEXTA VEZ, SCHUMAN obtiene la confianza de la CAMARA

## El resultado de la votación fué de 381 por 278

### Los comunistas, inesperadamente, pidieron nuevas elecciones generales

París, 24. — Poco después de las cuatro de la tarde (hora oficial española) se inició la sesión de la Asamblea Nacional francesa en la que el presidente del Consejo, Schuman, pide, por sexta vez en los cuatro meses de su Gobierno, un voto de confianza. No se cuenta con que la votación se celebre antes de las seis y media de la tarde.—EFE.

Votación favorable al Gobierno : : : : : :

París, 24. — Oficialmente se anuncia que el resultado de la votación sobre la confianza al Gobierno, en la Asamblea Nacional, ha sido de 381 votos a favor y 278 en contra.—EFE.

Los comunistas piden nuevas elecciones generales :

París, 24. — En la moción de confianza al Gobierno, votaron en contra de éste en la Asamblea,

los comunistas, la extrema derecha y el Partido republicano de la libertad, y se abstuyeron la Unión Socialista y Democrática y los representantes del Movimiento de resistencia.

Durante el debate los comunistas propusieron inesperadamente que se proceda a la convocatoria de nuevas elecciones generales para pulsar el apoyo de la opinión pública a los diversos partidos políticos.—EFE.

# MOZOS DEL REEMPLAZO de 1948

¿Queréis cumplir vuestro servicio militar como especialistas? Hacéis Radiotelegrafistas. Informes gratis: Apartado 12176. Madrid.

# DE NUEVO ATACA WALLACE AL Plan Marshall

## Presió declaración ante la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes

### Dijo que Estados Unidos han comprado el Ruhr a Inglaterra y que han vuelto a los puestos de mando muchos industriales y banqueros nacionalsocialistas

Washington, 24.—Henry Wallace, ex-vicepresidente de la Unión y candidato a la Presidencia en las elecciones de noviembre próximo, ha prestado declaración ante la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes, atacando el Plan Marshall porque, según él, significa una ingerencia de los Estados Unidos en los asuntos internos de las naciones europeas.

“No es difícil de comprender —dijo— por qué un senador —posible candidato republicano en las elecciones— que guarda estrecha relación con el trust del acero, ha pedido que nuestra ayuda esté condicionada a la suspensión de las nacionalizaciones. El programa francés de nacionalización de las industrias fundamentales fué aprobado por todos los partidos políticos que toma-

ron parte en la resistencia, pero bajo la presión norteamericana, ha sido abandonado y el Gobierno francés se acerca paulatinamente a la reacción, en pago de nuestros víveres y combustibles.

A ningún país europeo se le han hecho empréstitos de importancia, pero en cambio han sido adelantados millones de dólares a los navieros griegos y a los monopolios italianos como Fiat, Montecatini y Pirelli.

La doctrina de Truman de fusiles a los regímenes reaccionarios, en vez de dar pan a los pueblos, significa que Turquía tiene hoy un gran Ejército y que el corrompido Gobierno de Grecia sea rico; que los inocentes pioneros judíos de Palestina sean apaleados como consecuencia del principio de que la defensa de los intereses petrolíferos particulares norteamericanos es más importante para nuestro Gobierno que las vidas humanas y la defensa de la decisión de las Naciones Unidas.

El programa de ayuda a Europa entrega a las naciones occidentales del viejo mundo al control de Wall Street, da de lado y destruirá a las Naciones Unidas.

Con respecto a Alemania, Wallace, afirmó que “Estados Unidos han comprado el Ruhr a Inglaterra y que de hecho, si no teóricamente, controlan la zona, en la que bajo la presión norteamericana han vuelto a los puestos de mando muchos industriales y banqueros nacionalsocialistas, transformándose de nuevo el Ruhr en gigantesco taller de armamentos destinado a abastecer las bases militares mediante las cuales los autores del Plan Marshall quieren aislar a Rusia de Occidente.

Dijo, por último, que, a pesar de los acuerdos comerciales de Ginebra, los Estados Unidos siguen aplicando derechos arancelarios elevados a ciertas especialidades que son importantes en la exportación de Europa a Norteamérica.—EFE.

“La campaña de Wallace es una invitación para la guerra”

Nueva York, 24.—El ex-embajador norteamericano en el Brasil, Deale, ha manifestado que la campaña de Henry Wallace en favor de un tercer Partido es una invitación a la guerra.

“Wallace —dijo— está expresado exactamente. No dudo de su honestidad y del temor que cada norteamericano siente por la guerra, pero esto alienta a los agresores europeos. Ahora la Unión Soviética realizará actos de agresión, sin tener en cuenta los Estados Unidos.

Deale agregó que no preveía la guerra con Rusia, “único país que puede precipitarla, pero creo que tienen suficiente sentido común para no hacerlo.”—EFE.

# Ultima hora

## Checoslovaquia hacia el comunismo total

Praga, 24.—Guardias armados que se hallaban estacionados a la puerta de un centro de publicaciones, han impedido la entrega del Boletín de Noticias de la Agencia norteamericana United Press, dirigido a siete periodistas checos.—EFE.

Camiones del Ejército cruzan las calles de Praga :

Praga, 24.—Durante las horas de la tarde, numerosos camiones con fuerzas del Ejército y policía cruzaron las calles de Praga. Milicianos comunistas con brazaletes rojos, acordaron la Jefatura del Partido socialdemócrata.—EFE.

Ocupan la Central del Partido socialdemócrata :

Praga, 24.—Veinte soldados armados y agentes de Policía, han ocupado la Central del Partido socialdemócrata. Por primera vez guardias de paisano, con cintas rojas en la solapa participaron en la ocupación.—EFE.

Llamamiento al Ejército para mantener el orden :

Praga, 24.—El ministro de Defensa checoslovaco, ha hecho un llamamiento a los oficiales y soldados del Ejército para que mantengan el orden en el país, según anuncia la radio de Praga. El ministro pide al Ejército que en estas circunstancias de inquietud y nerviosismo en la nación, no se deje afectar por los acontecimientos políticos y no esuche a los que hablen contra el Soviet.—EFE.

Una concentración de 80.000 personas : : : : :

Praga, 24.—Unas 80.000 personas se han reunido en la plaza de San Wenceslao, convocadas por el recién creado Comité de Acción de Praga.

Hasta la hora de comunicar no ha habido discursos. La multitud se limita a gritar: “Viva Gottwald! Viva Benes!”—EFE.

## Sin acuerdo sobre el futuro de Alemania

### De la reunión de ayer en Londres no se dió comunicado

Londres, 24.—La Conferencia anglonorteamericana sobre el futuro de Alemania prosiguió hoy en Londres sin que se tomase ningún acuerdo, declara un portavoz de la Embajada de Francia, negándose a ampliar su información.

No se ha publicado ninguna noticia acerca de la Conferencia.—EFE.

# El Consejo de Seguridad inicia el debate acerca de la división de Palestina

(Viene de la primera). dañes de muchos servicios esenciales.—EFE.

Dimite el delegado filipino Lake Success, 24.—El delegado filipino en la ONU, ha dimitido como miembro de la Comisión para la división de Palestina en dos Estados.—EFE.

Inglaterra evacuará sus tropas el 1.º de agosto :

Londres, 24. — El ministro de Defensa, A. V. Alexander, ha declarado en la Cámara de los Comunes que la renovación de la violencia en Palestina no hará cambiar la decisión de Inglaterra de evacuar sus tropas para el primero de agosto de este año.—EFE.

Inglaterra y Estados Unidos contrarios a la partición con el empleo de la fuerza : : : : :

Lake Success, 24.—Durante su discurso ante el Consejo de Seguridad el delegado norteamericano Warren Austin, dió a entender que los Estados Unidos acatarán la decisión de la mayoría, pero que abrigaba dudas sobre una partición de Palestina

impuesta por la fuerza de las armas.

El delegado británico, Creech Jones, dijo que su país no facilitará tropas para una aplicación forzosa del plan de división.

Los observadores estiman que la propuesta norteamericana para que se inicien consultas entre los cinco grandes dará como resultado, por lo menos, el aplazamiento del debate.

El discurso de Austin Warren causó gran desilusión entre los judíos que llenaban la sala. Uno del público exclamó “Hiporesia jurídica”. Otro dijo: “Hiporesia, sólo hiporesia. Están divididos”. Un tercero manifestó: “Truman ha perdido las elecciones!”

Para que se declare la existencia de una amenaza contra la paz internacional deben estar de acuerdo 17 miembros del Consejo. Por otra parte, cualquiera de los cinco grandes puede vetar esa decisión. Si se tiene en cuenta que hasta ahora sólo 6 miembros del Consejo de Seguridad son partidarios de la división de Palestina, se considera difícil un acuerdo sobre amenaza contra la paz y sobre la necesidad de que se emplee fuerza armada para aplicar el plan de partición.—EFE.

# En el Palacio de El Pardo

(Viene de la primera página.)

ga al Caudillo en nombre del presidente argentino, del obsequio enviado por éste. Leyó unas emotivas cuartillas expresando el honor que le cabía al entregar al Generalísimo el presente enviado por el general Perón, haciéndole llegar, junto con su saludo cordial, el de todo el pueblo argentino.

Recordó la labor realizada en América por la Madre Patria en todos los sentidos y terminó expresando sus más sinceros deseos de felicidad y bienaventuranza para el Generalísimo y todos los hijos de esta magnífica tierra española.

El Caudillo tuvo palabras de gran afecto para el general Perón y la nación argentina; agradeció los bienes que esta ofrece hoy en el concierto de las naciones al pueblo español, que considera como la más preclara de sus hijas, y les rogó llevaran al general Perón y al pueblo argentino el amor sentido de toda la nación.

Seguidamente, y a presencia de todas las personalidades citadas, los caballos, montados por el personal del Ejército argentino que los ha conducido a España, hicieron varias evoluciones, mostrando su excelente doma y magníficas condiciones.

A continuación los invitados se dirigieron al Palacio de El Pardo, donde S. E. el Generalísimo obsequió a los ministros del Ejército, y de Asuntos Exteriores, embajadores de la Argentina y miembros de la Misión de este país con una copa de vino español.—D. G. P.

¿Una buena publicidad?

# Anuncios breves

## Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

### CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-3

FALANSE ESPAÑOLA 11

# BÆZA HERMANOS

## MATERIALES DE CONSTRUCCION

### FERRERERIA

#### TETUAN-LARACHE

## BÆZA S. A. - CEUTA

# LOS DEPORTES

## Nada anormal en el Torneo de Modestos

La normalidad más absoluta ha presidido esta última jornada del Torneo de Modestos. Se impusieron y vencieron en el terreno aquellos equipos que eran favoritos sobre el papel. Lo único a destacar es que no fueron victorias estrepitosas al igual que aquellas de la primera vuelta, índice claro de que los débiles van fortaleciéndose y oponen ya una mayor resistencia.

La lucha sigue supeñada a Betis, Alfau y Morro, únicos que pueden aspirar al título, habiéndose adueñado el Cultura de un honroso cuarto lugar de que no sabemos si conseguirá apelar al Valencia. El Balompí se afirma cada vez más como linterna roja y el Glorieta como su más celoso y fiel compañero de fatigas mientras que Linares y Marina siguen en esa zona tranquila e indiferente donde a nada se aspira ni nada se teme.

**PETIS, 2; GLORIETA, 0.**—Los dos tantos fueron marcados en el primer tiempo por Vallejo y R. El Betis alineó a Abselán; Valcárcel, Hossain Arche, Abdelkader, Torres; Mustafa, Expósito, Vallejo. Barrientos y Muñoz y el Glorieta a Panadero; Infantes, Parra; Cárter, Fernández, Sánchez; De go, Flores, Salas, Solana y Escuto.

**CULTURA, 2; LINARES, 0.**—En el primer tiempo marcó Azcoitia (E) que, dicho sea de paso, volvió a revelar como pro-mesa de un gran medio centro, haciéndolo en la continuación Vallejo. El Cultura alineó a diez jugadores: Pizarro, Panadero, Blanco, Azcoitia, Olmedo, Gargallo, Herrera, Vallejo, Mora y Carruzo y el Linares lo hizo con nueve: Pajares, Rubio, Rafael, Emilio, Juan José, Mayorga, Trujillo, Morales y Aguilera.

**MARINA, 1; MORRO, 3.**—Merced a un golpe franco, marcó Arroyo para el Morro, en el primer tiempo y Montes y Molina pusieron en la segunda parte el 3-0 en el marcador. A continuación hizo García el único gol del Marina que formó con García; Paco, Moguer; Ferrón, Escalante, Benítez; Sánchez, Escarcena, Parrado, Chico y López, haciéndolo el Morro con Morales; Zapater, Mesa; Iborra, Arroyo, Molina; González (M), Mesa, Montes, Jiménez y Blanco.

**ALFAU, 4; BALOMPIE, 1.**—Gutiérrez, Román y una defensa en su propio marco adelantaron con tres tantos al Alfau, acertando distancias el Balompí antes de llegarse al descanso. En la continuación marcó para el Alfau Troyano. El Alfau alineó a Martínez; Agüera, Ramírez; Amaya, Barranco, Ferrón; Troyano, Benítez, González (J), Romero y Ferrón y el Balompí a Rojo, Valero, Artero, Ahumada, Olmedo, Heredia, Villanueva, Racero, Rodríguez y Dorado.

Clasificación del torneo:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	G.	P.
Betis	10	9	1	0	41	7	19
Alfau	11	8	2	1	30	8	18
Morro	11	8	2	1	34	8	18
Cultura	10	5	1	4	24	18	11
Valencia	10	4	2	2	29	16	10
Marina	11	3	2	6	18	41	8
Linares	11	3	1	7	22	37	7
Glorieta	11	2	0	9	15	30	4
Balompí	11	0	1	10	6	56	1

## INTERES Y EMOCION EN LA SEGUNDA REGIONAL

### Sufrió el «leader» su tercer tropiezo consecutivo

### Lo que hace se vea seriamente amenazado por Riffien y Morro

Cuando el torneo entraba ya en sus postrimerias y todo parecía decidido en favor de los españolistas... tres jornadas han venido a complicarlo extraordinariamente, hasta el punto de que el Riffien y el Morro, hasta ayer descartados, vuelven a contar con grandes probabilidades de adjudicarse el título. No pudo el leader con el colista que le arrebató un valioso punto, para, siete días después, dejarse otro en poder del San Agustín. Ahora, en su tercer revés consecutivo, pierde ante la Ferroviaria, equipo que ya le derrotó también en la primera vuelta y que por lo visto es el "gafe" para los españolistas. Descenso vertical este del Español. Se les fueron cuatro preciados puntos y toda esa enorme ventaja que le hacían virtual ganador del torneo. Ya solo está a un punto del Riffien y a dos del Morro, dos adversarios duros y tenaces, animosos y decididos, con quienes habrán de verse las los españolistas de aquí al término de la competición.

Esta derrota españolista es la nota destacada de la jornada. No solo por lo que de trascendencia tiene el revés, sino por haber sido capaz la Ferro de repetir su proeza de la primera ronda. Sin que sirvieran para nada ni las precauciones ni el entusiasmo y buen juego desplegado por los líderes.

Quando mayores oportunidades tenía de volver a ser uno de los candidatos al título, el S. Agustín perdió el Morro, quedando ya descartado definitivamente mientras su vencedor del domingo puede aspirar a todo. Y el

Alfau cede el penúltimo puesto de la tabla al Cantera, expuesto, como verán, a que la mayor reacción del Avila le sitúen en la fatídica cola.

A tres jornadas tan solo de su final la competición entra por tanto en una fase emocionantísima. Resucita de nuevo merced a este tercer tropiezo españolista la pugna entre los tres primeros clasificados, que no sabemos a qué conducirá, pero que evidentemente es la que ha de decidirlo todo: ese primer puesto que lleva a la fase final. Tiene el Español aún que jugar con el Morro, con el Alfau y con el Riffien, éste con el Cantera, con el San Agustín y con el Español y el Morro con el Español, con la Ferroviaria y con el Avila.

¿Para qué fines los mayores inconvenientes o las mayores facilidades? Esperemos a la antepenúltima jornada. Con un Español-Morro que puede aclarar si quiera sea un poco el panorama.

La clasificación actual del torneo es la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	G.	P.
Español	13	8	3	2	32	17	19
Riffien	13	8	2	3	44	17	18
Morro	13	8	1	4	29	20	17
San A.	13	6	3	4	24	19	15
Ferro	13	5	4	4	34	21	14
Hacho	14	6	0	8	27	28	12
Alfau	13	4	2	7	15	26	10
Cantera	14	3	2	9	16	34	8
Avila	14	3	1	10	13	52	7

Jugarán el domingo venidero: Cantera-Riffien (0-3) S. Agustín-Alfau (1-3) Español-Morro (3-1) Ferroviaria-Avila (11-0)

## "Todo el equipo jugó bien, pero la base del triunfo radicó en la línea media"

### El «mister» ceutista cree que Torres jugó su mejor encuentro de la temporada

Merced a los desvelos y al certero plan de entrenamiento que le viene deparando Luis Marín, el equipo titular gana en juego y en poder, por instantes. Una prueba la tuvimos en el 5 a 0 sobre la Balompédica. Que ahora acaba de ratificar con el 4 a 0 de Heliópolis.

Pocos serían los que esperarán ese 4 a 0. Aún sabiéndose el superior, nadie olvidó el Galayera jugaba ante los suyos y había sido un hueso difícil de roer para el Melilla, Larrache y Atlético tetuaní que le vencieron con muchas dificultades en sus propios terrenos.

¿Cómo fue ese triunfo, tan rotundo? —preguntamos a Marín en cuanto la ocasión nos pone ante el mister ceutista.

—"El equipo" —mente y fue muy superior a su adversario. A mi entender, todo radicó en la formidable labor de la línea media, donde tanto Torres como Gil cuajaron un soberbio encuentro y Pedrin les secundó excelentemente. El medio ala Torres rayó a gran altura, pudiéndose afirmar que este ha sido el mejor partido que ha jugado en lo que llevamos de temporada."

—Esta actuación de la media reforzó al trió defensivo y permitió que el ataque carburara, ¿no?

—"Exactamente. Y aún pudo ganarse más rotundamente. Pero el estado del piso no lo permitió. En la segunda parte se me agotaron algo los intereses debido al barro, lo que impidió que siguiera el fuerte tren del primer tiempo."

—¿Y destacados? —"Ya le digo que todos jugaron bien y que Torres dió el mejor partido de la temporada. Puede consignar también que Totó mejoró muchísimo sus últimas actuaciones. El resto, a la altura acostumbrada."

Marín se extiende en elogios hacia sus muchachos, que no quiere se reflejen en estas columnas, volviendo a lamentarse de que el torneo no comience ahora que el equipo ya encontrando su verdadera forma, aquejado que dejaba entrever en sus primeros encuentros pese a no alcanzarse completo ni a cosechar triunfos.

A esos elogios que él dedica a sus hombres nosotros queremos unir el nuestro hacia el veterano jugador y activo preparador, a quien tanto deben aquellos y el propio club. Una buena parte de estos éxitos corresponden a su dinamismo, pundonor, entusiasmo y magnífico plan de preparación física que es ahora cuando verdaderamente están dando sus frutos.

### Los encuentros aplazados

## El Barcelona derrotó al Gijón por 4 tantos a 1

### Córdoba y Granada empaloron en El Arcángel

Se jugaron ayer los encuentros Gijón-Barcelona y Córdoba-Granada, correspondientes a la Primera y Segunda Divisiones de Liga que hubieron de ser aplazados el domingo.

En el Molinón, tras un primer tiempo en el que no funcionó el marcador, el Barcelona logró adjudicarse la victoria por 4 goles a 1.

Florencio (2), Basora y Collino, hicieron los tantos azulgranas y García el del Gijón.

El Barcelona ha causado gran impresión y su triunfo fue debido a la superioridad técnica y maravillosa colocación de todos sus hombres, de entre los que destacó Florencio.

En El Arcángel, Córdoba y Granada disputaron un emocionantísimo encuentro, que terminó con el empate a un tanto.

En la primera parte, Fraga marcó para el Granada, empatando Monolín en el segundo tiempo. El trió defensivo granadino jugó un gran encuentro.

Después de estos resultados,

las clasificaciones de ambas Divisiones quedan así:

PRIMERA DIVISION		
Equipos	Goles	Pto.
Valencia	50 24	+7 29
Barcelona	46 28	+8 28
At. Madrid	58 33	+5 27
Celta	45 38	+5 25
Sevilla	43 29	+2 24
At. Bilbao	44 32	+1 23
Español	32 26	-2 20
Tarragona	34 42	-2 18
Alcoyano	30 39	-2 18
Oviedo	32 47	-4 18
Madrid	37 47	-3 17
Sabadell	35 52	-5 17
Gijón	27 53	-4 16
R. Sociedad	27 46	-6 14

  

SEGUNDA DIVISION		
Equipos	Goles	Pto.
Valladolid	42 29	+9 29
Coruña	50 26	+6 26
Málaga	57 40	+3 25
Hércules	65 51	+3 25
Badalona	54 55	-1 21
Ferrol	54 35	+1 20
Castellón	45 45	-2 20
Murcia	34 45	-2 20
Levante	51 46	-1 19
Mestalla	45 54	-3 19
Baracaldo	36 58	-2 18
Granada	38 47	-3 17
Mallorca	37 58	-4 17
Córdoba	29 45	-4 16

**AMAYA**  
TINTORERIA MECANICA  
Teléfonos 688 y 866

Modernas instalaciones frigoríficas



**AEESA**

La técnica americana y la robustez inglesa al servicio de la mejor máquina española.

Representante exclusivo: "LA TECNICA", Avda. Sidi Dris Teléfono 3466, TETUAN

## Explotación de la Calera propiedad del Servicio de Obras de la Zona Aérea de Marruecos

### Con autorización de la Superioridad

Por este Servicio se saca a concurso la explotación de la Calera de su propiedad de acuerdo con las bases legales y técnicas que se hallan de manifiesto en la Junta Económica del mismo, sita en la Calle Muley Abselán núm. 2 todos los días laborables de 9 a 1 de la mañana. El acto del concurso se celebrará el día 2 de Marzo del corriente año a las 12 horas. El anuncio será de cuenta del adjudicatario. — Tetuán a 16 febrero de 1948. EL SECRETARIO DE LA JUNTA ECONOMICA, Miguel Rubio Aguilár.—V. B. EL PRESIDENTE DE LA JUNTA ECONOMICA, Pablo Leoz García.

## Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 36 TL. 403

## Máquinas de coser y bordar ALFA

GRANDES FACILIDADES DE PAGO  
Delegado: VICENTE MARTINEZ  
José Antonio núm. 24

**ENFERMEDADES DE LOS OJOS**  
**G. M. CAMINERO**  
De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.  
Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7, CEUTA  
Teléfono 1009.

EL FARO en ALGECIRAS

La Asociación de Mujeres de Acción Católica, ha terminado la tanda de ejercicios espirituales que bajo la dirección del Ilmo. Sr. don Antonio Ternero Pérez, Consiliario del Consejo Diocesano de A. C. ha venido desarrollando en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, Patrona de la ciudad.

Del 16 al 22 del corriente mes, la mencionada iglesia ha sido insuficiente para contener a la gran cantidad de señoras que han seguido las pláticas.

Terminaron el pasado domingo, con una Misa de Comunión general, a las ocho de la mañana, durante la que se acercaron a la Mesa Eucarística, una enorme multitud de personas, y a continuación se verificó el acto de imposición de insignias a 9 señoras, que entran a engrasarse las alas de Acción Católica.

También tuvo lugar el acto de bendecir la nueva bandera del Centro de Algeciras, siendo madrina la Excm.ª señora Doña Eufrasia Requena y Senz de Buñaga, esposa del gobernador militar del Campo de Gibraltar. La bendición fue realizada por el Reverendo Padre Ternero, que con este motivo dirigió una plática.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Francisco Marquez Alvarado, Flor Mederal Navarró, María Vico Andrades, José Luis Miteo Ruiz, María Antonia Martín Calvente, Ana Estévez García, María del Carmen Rodríguez Rodríguez, Antonia Villanueva Gavilán, Francisco Mera Ferrer, María Luisa García Ramírez Isabel González Leal, Francisca Cofrades Ruiz, Andrés Huerta Ruiz, María Antonia Cervantes Tatín, Claudia Serrano García, Ana González González, María Rosa Arlona Martínez, Antonio Criado González.

Defunciones

Antonio Mateo Vilchez, de 35 años; Dolores Simón López, de 2 años; Juan Ortiz Rodríguez, de 43 años; Fernando León Guerrero, de 21 años; Manuel Berja H-

daigo, de 7 meses; Francisco Vllareca Requena, de 52 años; Antonio Utrera Rojas, de 63 años; Paula Carrasco Marín, de 85 años; Antonio Alejandro Roda Pacheco, de 5 meses.

Matrimonios

Manuel Domínguez Verdeto con Ana Triviño Triviño; Francisco Doña Platero con Josefa García Torres; José Laín Esquivel con Trinidad Capello Dillado; Juan Bautista Ferrer Osco con Josefa Morilla Rodríguez; Antonio Zumaquero Rodríguez con Paula Rodríguez Herrera; Pedro Alasco Rodríguez con Dolores Torres Marín.

González Videla crea el nuevo Departamento de la Antártida

(Viene de la primera).

desde hoy va de África al Polo Sur.—EFE.

"Argentina —dice Perón— hará prevalecer su derecho en relación con las Malvinas" : : : : : Buenos Aires, 24.—El presidente, general Perón, ha pronunciado un discurso en la ciudad de Córdoba, ante una concentración de trabajadores. Entre otras cosas, Perón dijo que la Argentina hará prevalecer su derecho en relación con las Malvinas "tanto en el campo del Derecho como en el de los hechos". Señaló que es necesario que todo el mundo convenga en que la Argentina no sacrificará jamás su soberanía aunque tenga que morir en la empresa.

Añadió el presidente que la Argentina ha proclamado ya que no es partidaria de las guerras ni de ningún género, de desgracias provocadas por la ambición de los hombres. "Constituímos —dijo— un pueblo unido, vigoroso y fuerte y seguiremos una política de respeto hacia todos los pueblos. Pero seremos inflexibles con todos aquellos que quieran violar la soberanía argentina. Somos respetuosos con quienes nos respetan, pero hemos llegado a la mayoría de edad".—EFE.

Argentino —dice Perón— hará prevalecer su derecho en relación con las Malvinas" : : : : : Buenos Aires, 24.—El presidente, general Perón, ha pronunciado un discurso en la ciudad de Córdoba, ante una concentración de trabajadores. Entre otras cosas, Perón dijo que la Argentina hará prevalecer su derecho en relación con las Malvinas "tanto en el campo del Derecho como en el de los hechos". Señaló que es necesario que todo el mundo convenga en que la Argentina no sacrificará jamás su soberanía aunque tenga que morir en la empresa.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Españolito, 24. MADRID. Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 799

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Agua "Visnú" MAQUILLAJE

"ROBERTA" "PERFUMERIA ROMA" Cervantes, 8 Teléfono 889

"CERVANTES" Objetos de escritorio. Papelería. Periódicos. Eduardo Dato, 2, ALGECIRAS

La grave crisis política de Checoeslovaquia

(Viene de la primera página.)

blicamente que el presidente de la República, Benes, no está de acuerdo con él en ciertas cuestiones, aunque agregó que espera que las opiniones de ambos "se vayan acercando".

Agregó que la actual crisis se resolverá pronto, acaso en sesión de horas.—EFE.

Detención de socialistas

Praga, 24.—Miembros destacados del Partido socialista nacional han declarado que un número que oscila entre veinte y treinta de sus compañeros, algunos diputados han sido detenidos hoy en todo el país.

Francisek Matouš, vicesecretario general del Partido, ha sido detenido en su casa a las cuatro de la mañana, han declarado los citados miembros socialistas.—EFE.

Gottwald dice que no podrán volver al Gobierno los ministros dimitidos : : : : : Praga, 24.—El primer ministro checoeslovaco, Klement Gottwald, ha declarado que formará un Gobierno con el fin de poner término a la actual crisis. Dijo a continuación que durante las pasadas cuarenta y ocho horas él y el presidente Benes, llegaron a una conclusión en sus puntos de vista y que ora que después de consultar a los jefes políticos, el presidente aceptará la lista de ministros que él presente.

Klement Gottwald dió esta declaración en el curso de una reunión de representantes de las organizaciones nacionales y partidos políticos. Manifestó luego que buscaba una solución de la crisis, de una forma democrática y parlamentaria pero que de ninguna manera podrán volver al Gobierno los ministros dimitidos. Se negó a tratar con los dirigentes de los partidos que provocaron la crisis.—EFE.

Al mismo tiempo se ha dictado orden de detención contra el director de esta última, Pavel Tigrid, que actualmente se encuentra en la zona de ocupación norteamericana en Alemania.

Los impresores se han negado a confeccionar cuatro periódicos de la oposición en Eslovaquia.—EFE.

ASALTO A LA ADUANA DE JERUSALEN

Fuó volada la Casa de Maternidad y se dispararon morteros contra la Central de Policía

Jerusalén, 24.—Anuncian de Jaffa, que unos cien árabes provistos de armas automáticas y fusiles, irrumpieron en las oficinas de Aduanas, antes del amanecer, llevándose ropas, tejidos y otros artículos.

Un camión conteniendo 30 paquetes de tejidos fué abandonado al ser atacados los árabes por las fuerzas de Policía.

Según un comunicado oficial, un grupo de árabes que viajaba en un autobús disparó sus ametralladoras contra un carro blindado judío. Los judíos respon-

dieron al fuego y uno de estos resultó gravemente herido.

El autobús se incendió a consecuencia de la explosión de una mina terrestre.—EFE.

Disparos de mortero contra la Central de Policía :

Jerusalén, 24.—A mediodía de hoy han sido disparados proyectiles de mortero, por elementos judíos, contra la Central de Policía de esta ciudad. Los morteros estaban cuidadosamente ocultos en la calle de Bedalel y dispararon tres proyectiles.

El primero cayó dentro del local donde están los Tribunales de Justicia, la Central de Policía y un hospital. La segunda granada estalló en el techo de la Central de Correos y la tercera cerca del Banco Barclay, situado en la parte árabe de Jerusalén.—EFE.

Vuelan la Casa de Maternidad de Jerusalén : : :

Londres, 24.—La Casa de Maternidad, enclavada en el centro de la ciudad de Jerusalén ha sido volada, según informaciones desde dicha capital que transmite la Agencia Exchange Telegraph.—EFE.

Ultimátum contra la Iglesia católica en el Parlamento húngaro

Un diputado le conminó a elegir entre la paz o la guerra

Budapest, 24.—Un portavoz del Partido de los pequeños terratenientes, Jono Katona, al intervenir en el debate parlamentario sobre los bienes de la Iglesia, dirigió una especie de "ultimátum" a la Iglesia Católica de Hungría conminándola a elegir "entre la paz y la guerra".

Katona dijo: "La democracia húngara ofrece a la Iglesia la paz o la guerra. Ella escogerá".

Añadió que existía la amenaza de que la Iglesia después de perder sus propiedades, podría haberse convertido en una Iglesia socialista, pero no ha sido así.

Otro diputado declaró que "los católicos húngaros siguen con interés y preocupación los conflictos entre la Iglesia y el Estado".—EFE.

AGENCIA REY - SOLER Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9-7-9. Agente en Ceuta: José Ríos Galindo.

EL TIEMPO Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta. Presión media: 761.7. Temperatura máxima a las 14.45: 16.0. Temperatura mínima a las 7: 12.8. Temperatura media: 14.8. Humedad relativa media: 95%. Dirección dominante del viento: S. E. Velocidad media del viento: 13 kilómetros. Horas de sol: 0.50. Lluvia durante las 24 horas: 0.0. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: rizada.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS CIRUGIA GENERAL Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5 MEDICINA GENERAL Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7. ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-RICULTURA Doctor. - Navarro Martínez Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790. GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Doctor. -García Cabello Domicilio, General Yagüe, 12, 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

Sin bragueros de hierro palas duras y demás engorros puede lograrse un cómodo taponamiento de la hernia con el moderno invento ADMINICULO HERNISAN Es un original sistema protésico con Patente de Invención 154251. Consulte al médico. (G. C. S. 5826) AVISO: Vista en CEUTA lunes 1.º de Marzo de 10 a 1 Consultorio Dr. Américo Ulecia calle Mártires 4. Según su prescripción. HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO) Balmes 104. - Barcelona NOTA: El público descubre en el acto a los imitadores de nuestros anuncios porque los hemos publicado antes que ellos.

## Taft enjuicia la política exterior estadounidense

«La influencia de Vandenberg - dijo - es la que ha obligado al Gobierno a abandonar su actitud de apaciguamiento con la U.R.S.S.»



«El Extremo Oriente es de mayor importancia para la PAZ QUE LA MISMA EUROPA»



Detroit, 24.—El senador Robert Taft, candidato a la Presidencia por el Partido republicano, ha pronunciado un discurso, en el que ataca la política exterior de Truman. Dijo que se debía a los republicanos y especialmente al senador Arthur Vandenberg, todas las recientes mejoras en dicha política.

Taft indicó que la política exterior será uno de los principales temas de su campaña electoral. Según dicho senador, la influencia de Vandenberg es la que «ha obligado al Gobierno a abandonar su política de apaciguamiento en relación con la Unión Soviética».

Criticó Taft lo que calificó de «batalla poco firm» contra el comunismo y afirmó que «la política norteamericana en China, desde el comienzo de la lucha, fué la de alentar a los comunistas, cosa completamente contraria, a la tradición del Partido republicano».

Agregó que «en Hispanoamérica la mayoría de las políticas dignas de elogio tienen origen republicano».

«El senador Austin —dijo— desempeñó un papel de gran importancia en Chapultepec antes de la Conferencia de San Francisco, en la preparación de un acuerdo internacional que luego pudiera ser incluido en la Carta de las Naciones Unidas. Sin embargo, nuestra política en América del Sur después de este acontecimiento, destruyó prácticamente toda la amistad que existía durante la Conferencia de San Francisco».

En relación con el Extremo Oriente, Taft, dijo:

«Estoy convencido de que en última instancia, el Extremo Oriente es de mayor importancia para la paz que la misma Europa, y debemos estar preocupados por los problemas de aquella región como por los de Europa».

Habló finalmente, el senador Taft, del Pan Marshall y dijo que seguía pensando que la medida aprobada por el Comité de Asuntos Exteriores del Senado para los primeros quince meses de este Plan es «demasiado grande».—EFE.

## EL GOBIERNO de GUATEMALA suspende las garantías constitucionales

Las expresiones injuriosas de un diario afectan a la seguridad del país

Guatemala, 24.—El Gobierno ha suspendido por 30 días las garantías constitucionales determinadas en el artículo 39 de la Constitución del país. La orden afecta a toda la nación.

En la disposición gubernamental se dice que «el diario «La Hora» ha publicado expresiones injuriosas contra el Ejército nacional, que constituyen una injuria contra la patria y son de tal gravedad que pueden perjudicar a la seguridad y a la paz del país».

«La Hora» no se publicó ayer.—EFE.

## Desaparece la ola de frío

Durante varios días seguirán en España las lluvias templadas

Madrid, 24.—El jefe de Predicción del Servicio de Observación del Ministerio del Aire, ha manifestado a un redactor de «Arriba» que el frío que actualmente padecemos no va a durar mucho tiempo. Dice que ayer lunes comenzaron a entrar por las costas del sur y por otras grandes masas húmedas templadas procedentes del Atlántico, con lo que ya ha comenzado a subir la temperatura y a convertirse en lluvias más templadas la nieve helada de estos días pasados.

«Este gigantesco choque sobre registro a unos 10 grados desparecerán en seguida».—CIFRA.

rante unos días sometida a un régimen de lluvias, particularmente en la mitad meridional para ir avanzando hacia el norte haciendo replugar hacia Francia y la Europa central a las masas de viento helado siberiano. Hoy, martes, aumentará la temperatura, y las nieves se limitarán a muy pocas alturas de la meseta de Castilla e inmediaciones de la zona pirenaica, o sea en las sierras. En el resto de España tendremos lluvia, más o menos persistente, y a ratos, claros, y desde luego —afirma por último— esas bajísimas temperaturas de varios grados bajo cero, desaparecerán en seguida».—CIFRA.

## Los guerrilleros griegos han recibido armamentos y AVIONES

En el Peloponeso atacaron por tres lugares distintos, sufriendo importantes pérdidas

Atenas, 24.—Los rebeldes han atacado en tres lugares distintos del Peloponeso, pero el de mayor intensidad fué contra Rigion, en la costa norte, al este de Paros informa la Prensa de hoy.

Se calcula en unos cuatrocientos el número de guerrilleros que asaltaron la población. La lucha contra los defensores de la ciudad, tropas del Ejército y Policía duró más de tres horas. La población civil se unió a la defensa a las fuerzas gubernamentales. Dos buques de guerra llevaron refuerzos de tropas y dispararon contra los guerrilleros que se retiraron en las primeras horas de la mañana.

Otros guerrilleros trataron de atacar Kalami, desde el lado noroeste de la población, pero fueron rápidamente rechazados.

Una banda de 150 rebeldes penetró en Dafni, cerca de Kalvata, donde cometió saqueos en viviendas y establecimientos.

Las tropas gubernamentales cogieron en una redada a una columna de fuerzas formada por

seiscientos hombres. Les hicieron treinta muertos y 27 prisioneros, entre ellos cinco mujeres.

También se anuncia que tropas del Ejército, con la colaboración de fuerzas de Policía, han comenzado operaciones de cierta importancia en la isla de Creta y que hasta ahora, según datos no oficiales, han dado muerte a 23 rebeldes y capturado cuatro prisioneros.—EFE.

Los guerrilleros han recibido armamento y aviones

Atenas, 24.—Han sido enviados refuerzos al Ejército griego, a la ciudad de Rigion, al este de Paros, en el Peloponeso, al haberse recibido informes de que los guerrilleros habían atacado dicha ciudad, anoche, ocupando ciertas posiciones estratégicas y según las cuales se lucha en las calles de la misma.

El Gobierno ha recibido otras informaciones que indican que los guerrilleros han recibido recientemente armamento y aviones, desconociéndose su procedencia.—EFE.

## «Todo el mundo se verá afectado por las decisiones del Congreso norteamericano»

«No hubo momento en la Historia en que la situación internacional fuera tan grave como ahora.. manifiesta Marshall

Richmond (Virginia), 24.—El secretario de Estado norteamericano, Marshall, pronunció un discurso anoche durante un banquete que aquí fué ofrecido en su honor. Dijo que, virtualmente, todas las naciones del mundo se verán afectadas, en uno u otro sentido, por las decisiones que el Congreso norteamericano tiene que adoptar.

Añadió que no conocía momento alguno de la Historia en que los asuntos internacionales se encontrasen en situación tan grave como ahora.

Refiriéndose al Plan de rehabilitación europea manifestó «que hay algo que se necesita urgentemente y que es necesario que los Estados Unidos adopten y tomen ahora una decisión».

Dijo luego que hay muchos puntos de vista distintos sobre lo que debería hacerse dado la actual situación del mundo, pero que se alegraba de comprobar que el pueblo norteamericano comprende que los Estados Unidos no pueden echarse a un lado y dejar el resto del mundo que lucha solo con sus problemas».

Insistió en que su Plan de ayuda está destinado a crear en Europa la estabilidad necesaria para el restablecimiento de la paz.—EFE.

También se publica la baja de don Francisco Sánchez Cossío, por haber cesado en la Alcaldía de Cádiz, y el nombramiento de procurador de don José de Carranza, por haber sido designado para dicha Alcaldía.—CIFRA.

## Proyectos de ley del Boletín de las Cortes Españolas

Madrid, 21.—El presidente de las Cortes Españolas ha manifestado a los periodistas que en el Boletín número 240, se publican los siguientes proyectos de ley:

Abono de tiempo de servicio a los coroneles del Cuerpo de maquinistas de la Armada, para optar a la plaza de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo. Este proyecto ha pasado a la Comisión de Defensa Nacional para su estudio y dictamen, y serán ponentes los señores Díez de Rivera, Fernández Laugoria y Zumalacárregui.

Modificación de las plantillas de los Cuerpos de Correos y Telecomunicación. El proyecto ha pasado a la Comisión de Presupuestos y será informado por una ponencia que integran los señores Fernández Valladares, Navarro y Rubio.

También se publica la baja de don Francisco Sánchez Cossío, por haber cesado en la Alcaldía de Cádiz, y el nombramiento de procurador de don José de Carranza, por haber sido designado para dicha Alcaldía.—CIFRA.

## ¿Negociaciones de paz en China?

Parece que los soviets han realizado gestiones en este sentido

Shanghai, 24.—La Oficina de Información del Gobierno chino, anuncia que no son ciertas las noticias, según las cuales el Gobierno ha consentido en la reanudación de negociaciones de paz con los comunistas.

Al mismo tiempo, los diarios de Shanghai han publicado una noticia, según la cual, los soviets han realizado una gestión acerca de las posibilidades para celebrar negociaciones de paz.

La noticia no da más detalles ni dice acerca de quién ha sido hecha esta gestión.—EFE.

## Mensaje del Jefe del Gobierno irlandés al Sumo Pontífice

Expresó su filial lealtad a la Santa Sede

Ciudad del Vaticano, 24.—El jefe del nuevo Gobierno del Estado libre de Irlanda, Costello, ha enviado al Santo Padre un mensaje con ocasión de la primera reunión celebrada por dicho Gobierno.

En él hace constar que pone a los pies de Su Santidad los servicios de Gabinete, que expresa su filial lealtad a la Santa Sede y su devoción hacia la augusta persona del Vicario del Cristo.

Finalmente, manifiesta, en el mensaje que el Gobierno de Irlanda se propone por las enseñanzas de Cristo y llevar a cabo un orden social basado en los principios cristianos.—EFE.

Anúnciese en EL FARO  
Diario de la mañana